
香港文匯報訊（記者 殷翔）多個團體昨日到壹傳媒前

主席黎智英旺角大宅外示威，譴責黎智英涉嫌以美國的

「巨額黑金」，「收買」香港的激進政團，及支持一系列

暴力亂港行動、毒害青年思想，令不少大好港青沉淪違法

「港獨」思想，數典忘祖、撕裂家庭、崇尚暴力、無父無

母。示威期間，黎智英助手、被媒體指為「美國中情局特

工」的Mark Simon乘坐寶馬進入黎宅更向人群揮手，令

示威者一度情緒激動，高呼：「美國佬滾出香港！」

立法會投票日即將來臨，香港再次面臨關係到未來路向的選擇。所有支持和諧穩定、反對

暴力亂港、期望議會現新風的選民，應毫不猶豫、義無反顧，投下支持香港繁榮穩定、促進

經濟民生發展的愛國愛港候選人一票。過去4年，反對派力盡禍港能事，策動「佔中」、肆意

「拉布」、縱容「港獨」，立法會變成其興風作浪的平台。今次換屆選舉，支持愛國愛港候

選人入立法會，一票都不能少！這不僅可懲罰過去4年的亂港政客，更可清晰展示謀求立法會

回復秩序的強大民意。所有希望香港好的選民，都應起來展現團結力量，協調有序，確保最

有機會入局的愛國愛港候選人當選，讓真心愛護香港的代議士，在新一屆立法會撥亂反正。
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今屆「超區」選舉，建制派不但有
機會，更加有必要在「超區」爭取三
席，原因有三：一是地區直選戰況激
烈，戰局難料，為保住建制派對立法
會的主導權，有需要在「超區」中尋
求突破。二是「超區」具有較高的
「含金量」，取得過半數議席，具有
重要的戰略意義。三是建制派在爭取

「超區」三席上具有優勢，就是團結協作，協同作
戰，必須善加利用，大力支持民建聯周浩鼎，實現全
取三席。
立法會選舉進入最後階段，反對派為了保住議席
已到了無所不用其極的地步，不但通過由「民主動

力」贊助的「港大民研」為一眾第二梯隊告急，而
且據政圈流傳，民主黨、民協和街工近日更達成
「魔鬼協議」，決定放棄勝算不高的民協何啟明和
街工黃潤達，以保住民主黨鄺俊宇的「超區」議
席。同時，民主黨也會過票予參選新界西的馮檢基
以作回報。反對派此舉正反映「超區」形勢嚴峻，
各黨派唯有進行「利益交換」，企圖保住現時三個
「超區」議席。
然而，反對派此舉恐怕只是徒勞，原因很簡單。
「超區」議席花費巨大，各黨派的宣傳開支以幾百萬
元計，現在到了最後時刻怎可能放棄？當中的選舉開
支誰來補償？現時反對派定下的協議，最終根本不知
道會否執行，各黨派如果真的為其他候選人過票，但

最終對方卻失信，豈不人財兩失？議席就是政黨生
命，反對派怎會自我犧牲？所謂協議不過是各懷鬼
胎。不過，反對派的「鬼打鬼」卻為建制派實現「超
區」翻盤帶來了機會。其實，建制派上屆也不是沒有
爭取三席的機會，可惜卻出現其他建制派人士「分
票」，結果讓反對派漁人得利。
今屆「超區」選舉，反對派未能協調出選，更出現

了6張名單互相爭奪的情況，這固然反映了反對派為利
爭先的本性，同時再次說明在「超區」中團結協作的
重要。
建制派要實現「超區」翻盤，首先必須全家總動員

催票，建制派支持者不但要踴躍投票，更要積極催促
親朋好友、街坊友好出來投票。同時，更要將選票平
均投給三張建制派參選名單。建制派支持者都應有大
局思維，有策略性投票的思維。固然，選民自然希望
投給最喜歡的候選人，但同時投票也是阻止不喜歡的
候選人進入議會的重要手段。因此，建制派選民投票

不能只看個人喜好，更要看誰最有機會爭取到最後一
席，將票投給最有機會取得最後一席的候選人。這
樣，投下的一票才是最有價值。同時，在比例代表制
選舉下，也要改變一些既有思維，就是得票不是愈多
愈好，而是足夠就好。一張名單取得超過當選門檻的
票，就是意味浪費，更意味影響其他建制派候選人的
勝算。
選民在投票時甚至可以不必急急投票，可以先留

意選舉形勢，再將票投給最有機會的候選人。周浩
鼎雖然首次參選立法會「超區」選舉，但年輕有
為，愛國愛港，真誠為市民服務，選民可用手上選
票，支持周浩鼎，改變「超區」選舉戰局。這樣的
一票，就是最有價值的一票，符合香港利益的一
票。
（區議會（第二）候選名單：李慧琼、周浩鼎、王

國興、涂謹申、鄺俊宇、關永業、梁耀忠、何啟明、
陳琬琛）

建制派團結合作 「超區」取三席 卓 偉

支持維護香港穩定力量 一票不能少

反「佔中」朋友為香港出來投票
反「佔中」發言人周融日前在報章刊登公開信，呼籲

183萬位曾簽名反「佔中」的朋友，在立法會選舉投票
日，「為自己，為香港，為下一代，投票！」確實，香
港市民都不會忘記，反對派策動的79日違法「佔領」
行動，嚴重破壞法治和社會秩序，衝擊國際金融中心地
位，影響各行各業和市民生計，損害全社會利益，最終
觸發香港沉默多數對鼓吹暴力違法行動的反對派，發出
最強烈的怒吼。
「佔中」禍延青年學生，使香港成為暴戾之都、動
亂之都，後果非常嚴重，社會仍受到各種各樣的暴力
違法問題困擾，包括今年年初的旺角暴亂，以及其他
衝撞示威、挑戰警權的違法衝突。反對派立法會議員

在這些行動中，不僅是策動者、縱容者、教唆者，更
曾讓「佔領」人士進入立法會大樓，意圖將立法會變
為「佔中」基地，敗壞立法機關的名聲。面對這些危
機，只有建制派議員和愛國愛港人士，對違法暴力行
動聲討最烈，既舉辦各種保和平、保法治、反「佔
中」集會，又力保立法會的最後防線，維護了議會的
莊嚴，謹守了立法會議員捍衛法治、謀求發展的職
責。如果我們不想香港重蹈「佔中」覆轍，選民便應
起來響應呼籲，全力支持愛國愛港候選人進入立法
會，保護我們的家園。

盤點反對派議員在立法會惡行
盤點反對派立法會議員在本屆立法會4年任期的惡
行，可進一步看到其對香港造成的禍害。反對派議員以

數千項垃圾修訂和瘋點人數等伎倆大肆拉布，4年以來
點人數逾1,400 次，造成流會高達18次，浪費逾210個
議事小時，虛耗了公帑以億元計。莊嚴議事廳已變成反
對派政客的做騷舞台，其以納稅人提供的高額薪津搞事
搗亂，在會議上謾罵叫囂，胡亂擲物，多次嚴重干擾議
會秩序，令立法會形象受損。立法會的種種亂象，嚴重
破壞行政立法關係，令特區政府提交的許多重要法案不
能及時通過，創科局被一拖三年；版權條例修訂、醫委
會改革等涉及重大經濟民生的議案被拖死，市民福祉被
綁架；主流民意支持的特首普選方案更在反對派綑綁投
票下被否決。反對派議員的種種劣行，影響了香港發展
經濟、改善民生的步伐。
一直在議會內與反對派周旋的，就是建制派議員。4

年來，多項涉及香港發展和民生大事的重要法案議案，
在建制派保駕護航下得以通過；為抗拉布，建制派議員
又日以繼夜緊守崗位，拒絕議會沉淪。建制派議員盡心
盡職，做了大量工作，為香港社會發展作出了貢獻。本
屆立法會是非功過，廣大市民心中有數。如果我們不想
再被反對派以少數人的利益騎劫議會，選民便應起來響
應呼籲，全力支持愛國愛港候選人進入立法會，保護我
們的福祉。

拒絕「港獨」支持建制正能量
眾所周知，立法會議員都要宣誓擁護基本法和效忠

香港特區。反對派候選人對「港獨」
行徑態度曖昧，或閃爍其詞，迴避問
題，甚至為其開脫，顯然不符合擁護
基本法的參選要求。更嚴重的是，一
些反對派候選人為「港獨」分子提供
法律支援，向暴徒「教路」如何逃避
法律制裁，又出席各種「港獨」集
會，縱容「港獨」分子滲透校園洗
腦。目前，已有一些「港獨」候選人暗渡陳倉參選。
面對「港獨」危害國家主權、安全和發展利益，只有
建制派議員最旗幟鮮明反對「港獨」，最能履行立法
會議員的憲制責任，支持建制派便代表了拒絕「港
獨」的正能量。
普羅大眾都渴求香港和諧穩定、安居樂業。香港不能

亂已是社會最大共識，選民不會容忍反對派繼續毀掉香
港前途。香港經不起再折騰。要改變現狀，擺脫反對派
騎劫綑綁，這有賴所有希望香港行正路的選民，顧全建
制大局，把手上一票，投給最有需要的愛國愛港候選
人，特別是面對緊湊選情，更是一票都不能少！只有把
握換屆良機，選賢任能，撥亂反正，才能讓新一屆立法
會有新氣象、新風貌、新作為；也只有支持真正擁護
「一國兩制」和香港基本法、全心全意為廣大市民服務
的人士進入新一屆立法會，才能對香港社會的繁榮穩定
和持續發展有新貢獻。

姚 志 勝

姚志勝 中國和平統一促進會香港總會執行會長 太平紳士

肥黎宅外「打小人」
市民：送走瘟神

昨日中午12時，數十名民間團體
「旺角盟友」成員到黎宅外示

威。他們手持「黑金金主黎智英，早日
歸西永不回頭」橫額及「『佔中』資源
數不清，黎民百姓淚滿盈」、「壹傳媒
毒害香港」與「黎智英漢奸走狗」等標
語牌。

Mark Simon囂張惹眾怒
示威者批評，黎智英甘作「美國人走
狗」，涉嫌利用「美國黑金」資助一系
列暴力亂港行動，故要為黎智英「做法
事」，祝願他早日「歸西」，不要再禍
港害民。他們在黎宅門外擺放元寶蠟
燭，大灑溪錢，撕毀黎智英的「美國護
照」，又請來專業「打小人」的郭師傅
「打小人、送瘟神」，將黎智英由頭打
到腳，聲稱要送走「瘟神黎智英」才能
造福香港。
示威期間，Mark Simon乘坐寶馬進
入黎宅，示威者包圍其坐駕喝罵。在現
場警員保護下，Mark Simon安全進入
黎宅，在下車後更「神采飛揚」地向示
威者揮手，示威者情緒激動，罵聲一
片。

「盟友」斥「黑金」政團亂港源頭
「旺角盟友」發言人鄭先生表示，他
們在違法「佔中」期間就對亂港暴力政
治行動十分痛恨，認為要盡市民責任、
保護香港，故自發組織起來與違法暴徒
們抗爭。數月前，他們組成「旺角盟
友」組織，決心向亂港政客大聲說不。
他們認為，在「黑金」支持下的議員

和政團完全不講道理、為反而反，推動
拉布、搞暴亂、攻擊真心建港的官員和
議員等一系列暴力政治，是香港深層矛
盾激化、發展停滯、民間怨氣累積的罪
魁禍首。
鄭先生尤其憎恨黎智英懷疑收受美國

人「黑金」，禍害香港年輕一代。他認
為香港始終未改變英國留下的殖民統治
下的教育系統，令年輕一代幾乎完全喪
失民族心，被「黑金政客」有機可乘，
「無民族心何來自尊心？現在本港年輕
人無國家民族的正面價值觀，只顧自我
私慾及向社會索取，毫無公義，淪為黑
金政客的亂港工具。」
他呼籲特區政府與香港各界早日依法

處置「黑金」與一切亂港違法行為，特
別是要堅決遏制違法「港獨」，救救青
年、救救香港。
長遠而言，他們促請當局必須全面推

行國民教育，培養年輕一代的民族情
操，才能將本港未來納入與國家共同富
強的發展正軌。

再有團體示威批黎害港經濟
下午五時許，另有數十名市民聚集黎

智英大宅門前，手持「禍港亂港黑金
主，無恥港獨總舵主」的橫額，並揮棍
擊打上寫「肥佬黎賣港漢奸」的充氣公
仔。成員李女士表示，她們是由退休人
士組成的遠足團體，近年「黑金政團」
破壞香港經濟發展，她們的退休生活都
受到影響，因此要站出來發聲，要「肥
佬黎」等人知道香港人不好欺，早日收
手別再禍港。

香港文匯報訊（記者 文森）特區財政司司長曾俊華
出發前往杭州出席二十國集團領導人峰會，未能在
2016年立法會換屆選舉中投票。他昨日出發前接受一
個電台訪問時表示，自己以往每次都會投票，很可惜
今次未能投票，但呼籲選民投票給心儀的候選人。他
又表示，此行如果有人對香港各方面的問題有興趣，
他很樂意分享。
被問及會否參選明年舉行的行政長官選舉，曾俊華

重申現時的立場與從前所說的一樣，並無特別補充。
他說，行政長官一職不容易做，是一個相當難做卻又
重要的任務，是否參選需要詳細考慮。
被問到若行政長官梁振英成功連任，他會否留任財

政司司長時，曾俊華形容這是「很假設」的事，適當
時候才考慮，「由現時去到明年有非常長的時間，我
有許多機會作深入的考慮。」

財爺嘆未能投票
籲選民投心儀者

創新及科技局局長楊偉雄昨日在香港紡織及
成衣研發中心，觀看應用於紡織及製衣業的多
光譜成像顏色測量系統。
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■「旺角盟友」在黎智英大宅外示威。 殷翔 攝

■退休人士遠足團體至黎智英大宅外示威。 殷翔 攝

■Mark Simon「挑機」引發示威者
憤怒指斥。 殷翔 攝

■郭師傅打「黎智英小人」送瘟神，「由
頭打到落腳」。 殷翔 攝


